



Domingo 28 diciembre '25 – Ciclo A



SAGRADA FAMILIA

221 ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO CONGREGACIÓN

NACER Y CAMINAR



AMBIENTACIÓN

Hoy nos reunimos para celebrar a la Sagrada Familia, no como un ideal lejano o perfecto, sino como una familia real, vulnerable, migrante, creyente en medio del riesgo.

Jesús, María y José nos recuerdan que Dios habita las casas sencillas, los vínculos frágiles, las decisiones tomadas de noche y los caminos recorridos por amor y cuidado.

Que esta celebración nos ayude a mirar nuestras familias —diversas, heridas, valientes— como espacio sagrado donde Dios sigue soñando vida, justicia y esperanza.

Abramos el corazón a su Palabra.

CANTO. - DE NADA ME VALE - Santiago Benavides - Ft. Aleja Rodríguez

<https://youtu.be/6qvu82h7bWQ?si=5RJRGNqTfKCyOWZy>

EVANGELIO – Mateo 2, 13-15.19-23

«Cuando se marcharon los magos, el ángel del Señor se apareció en sueños a José y le dijo: «Levántate, coge al niño y a su madre y huye a Egipto; quédate allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo». José se levantó, cogió al niño y a su madre, de noche, se fue a Egipto y se quedó hasta la muerte de Herodes. Así se cumplió lo que dijo el Señor por el profeta: «Llamé a mi hijo, para que saliera de Egipto». Cuando murió Herodes, el ángel del Señor se apareció de nuevo en sueños a José en Egipto y le dijo: «Levántate, coge al niño y a su madre y vuélvete a Israel; ya han muerto los que atentaban contra la vida del niño». Se levantó, cogió al niño y a su madre y volvió a Israel. Pero, al enterarse de que Arquelao reinaba en Judea como sucesor de su padre Herodes, tuvo miedo de ir allá. Y, avisado en sueños, se retiró a Galilea y se estableció en un pueblo llamado Nazaret. Así se cumplió lo que dijeron los profetas, que se llamaría Nazareno».

Para comprender mejor la Palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Eclo 3, 2-6. 12-14. «Honrar» a su padre y a su madre debería ser normal. «El honor» que se les rinde, remonta hasta Dios que les ha dado el poder y la responsabilidad de transmitir la vida de la cual, Él es origen.

Salmo 127. Felicidad, sencilla, de la familia, santuario de Dios, la Iglesia.

Col 3, 12-21. El ideal de la familia cristiana: vivir en la unidad y la caridad compartidas; «como el Señor», siendo hijo del mismo Padre.

Mt 2, 13-15. 19 23. La aventura de la «Sagrada Familia» en Egipto hace pensar espontáneamente a otra aventura de una familia, doce siglos anteriores sobre esta misma tierra de Egipto. El pueblo de Israel que allí estaba como esclavo. Un segundo signo del cumplimiento de las Escrituras, según San Mateo: la frase «De Egipto, he llamado a mi hijo». Es una expresión del profeta Oseas. Eh aquí pues, en nuestro texto

de hoy, tres títulos de Jesús: «Nazareno», «nuevo Israel» «nuevo Moisés». Ahora, para comprender el alcance del mensaje de Mateo, se podría decir que hay dos actos en este texto: Primer acto: lo que se ha llamado “la Huida a Egipto”; segundo acto: la vuelta de Egipto. Y, curiosamente, estos dos actos se construyen de la misma manera. La proximidad entre el título poco halagador de «Nazareno» y el título de «Hijo de Dios» es algo que, sin duda alguna, Mateo lo ha querido provocar. Se trata de una manera de decirnos: «Preparaos, este Mesías no se presenta como se esperaba». De pronto comprendemos mejor por qué leemos este texto en la fiesta de la Sagrada Familia: Jesús es Hijo de Dios y no obstante sale de ese país perdido llamado Nazaret. No se puede encontrar una paradoja más extraña... Es lo que justamente nos sucede a cada uno de nosotros: nuestras familias viven una historia divina en la realidad más banal de su propia historia humana.

Pistas para la oración:

- Descubre y contempla la historia divina de tu familia en la historia humana que vives y has vivido.
- El “Hijo de Dios” vive en una realidad humana difícil, ¿qué le dice esto a tu vida?
- Descubramos en nuestras comunidades religiosas, parroquiales la historia divina que vivimos en medio de nuestras realidades tremadamente humanas.



MÚSICA AMBIENTAL.

JEFF WAHL - SILENT NIGHT

https://youtu.be/8G2Ym_8rxrY?si=h0FGO3WiP1CykRTj

O Little Town of Bethlehem - Christmas

<https://youtu.be/RsVQgzKHnLM?si=XFc8-SPipAnRsl8M>

Time Alone With God 🙏🎹 | Instrumental Worship Music for Prayer, Devotion & Bible Reading

https://youtu.be/Ddm_Jy48NgY?si=f_qQ2y_JpjeV45b8

EL DÍA QUE NOS PUSO EN CAMINO

28 de diciembre, CUANDO CUIDAR FUE UNA DECISIÓN

Dios de los comienzos humildes,
hoy celebramos un nacimiento
que no fue solo de una
Congregación,
sino de una familia
convocada por tu Espíritu.

Nacimos del cuidado,
de la cercanía a la herida,
de la urgencia de amar donde
y cuando la vida corría peligro,
o sencillamente clamaba
necesidad.

Como José en la noche,
nos levantamos una y otra vez,
sin seguridades,
con la intuición clara
de que cuidar es ser Tú.

Como María en el camino,
aprendimos a decir sí
en lo cotidiano,
haciendo hogar
en medio de la intemperie.

Jesús creció entre gestos
sencillos,
y también nuestro carisma
se hizo carne
en manos compartidas,
en pan repartido.

Hoy, laicos y hermanas,
somos un mismo cuerpo
en salida,
diverso en rostros y tareas,
unido por la compasión
que no se negocia.

Haznos familia abierta,
hogar que no excluye,
presencia que acompaña
sin imponer nada
ni pasar de largo.

Que el don recibido
el 28D de 1804
siguiera naciendo hoy,
profético, arriesgado,
fiel a la vida.

CANTO. SANTIAGO BENAVIDES - SENCILLA

<https://youtu.be/NEfQL0yjJuY?si=S3yPk3WQueTyyO2G>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

